



## Des nouvelles du club

publié le 18/05/2017

BONJOUR !

Nos phasmes adorés, Bernadette, Jean-Bernadette et Gertrude sont mort en nous laissant 5 œufs.  
Paix à leurs âmes...

Sinon, tout le monde se portent bien ! On à commencé à réparer l'hôtel à insectes : coups de marteau, retirages de certain clous... la suite au prochaine épisode !

Aucun œufs de phasme nous a donné un bébé...

Nous avons deux gerbille et surnommer Speedy et l'autre Tempête se sont nos petits protégés ,ils s'amused à faire des trous et font leur nid avec du papiers toilette !!!

Le nouveau bébé phasme est mort jeune... On dirait qu'il y a une malédiction dans leur chez soi.  
Tout le monde va bien et Jean-Michmich, je seul survivant de l'extinction des ténébrion, se sent seul.



### Portfolio

